Para el día 5 de Septiembre, a las 17, está convocada a sestón la Comisión permanente de la Diputación provin-

FUENTE - PODRIDA

Los eczemas crónicos se curan con ndeve baños. Todas las enfermedades de la piel y vicios de la sangre desaparecen bajo la influencia de las aguas y baños de Faente Podrida.

11.50 Se encuentras notablemente mojorados de sus dolencias el médico don José Maria Garcia-Reyes y el agente de negocios señor Garcia-Ortiz.

Gramófonos de las acreditadas marcas «La voz de su amo» «Odeón».

Discos se reciben semanalmente todas las novedades.

Gramófonos de propaganda con ocho piezas 100 pesetas.

BAZAR NUÑEZ

En el expreso de esta tarde salió para Madrid el propietario de Nérpio don Alfredo Saárez. GAGILLO

Medicinal y antiséptico. Cura granos, herpes, sarpullidos, pecas y manchas de la piel.-Camilo Tejera y hermana.-Sevilla.

Han sido ascendidos a Jefes de negociado de 1.º y 3.º clase, respectivamente los Ayudantes de esta Jefatura Provin. cial de Obras Públicas, don Enrique Caldas Guzmán y don José Yáñez Sanchez.

Los acreditados almacenes «Muebles FERRERO» han sido trasladados al antiguo local de Risueño. San Antonio 7.

Café cEl Progreson

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo, se vende, tostado al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetitos, desde 25 gramos.

Se tuesta diariamente.

De Cestona ha regresado hoy, en el primer correo, el catedrático don José Cortés López.

EN BARCELONA RECOMENDAMOS HOTEL ORIENTE, lujosamente amueblados. Rambla del Gentro: HOTEL ES-PAÑA. Céntrico, confortable y económico.

Esta mañana se ha hecho nuevamente cargo de su despacho oficial el Delegado de Haciendo don Eugenio Sellés Rivas. blibell y alossell as stored

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE

a plazos y al contado

MARQUÉS DE MOLÍNS, 8 En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias. .

Han regresado de Minaya el Alcalde don Paulino Cuervas y su distinguida familia.

- Se desea comprar

Tractor de ocasión. Se reciben ofertas en Albacete, Salamanca 8.

En el expreso de esta tarde salió para Madrid el alumno de la Academia militar de Toledo don Eduardo Gotarredona y regresó de Játiva la señora viuda del Comandante del Ejército don Eduardo Palomares.

«LA BOLA DE ORO»

Marqués de Molins, 15.

ALBACETE Merceria, Perfameria, Novedades, Juguetes.-Precios económicos.

Construction of the constr

MADRID

Madrid 28

El veraneo de Jordana

El general Gómez Jordana marcho esta mañana temprano, en automovil, a Santander, donde permanecorá descansando hasta el día 2 o 3 de Septiembre próximo.

Próximo homenaje

Un grupo de admiradores y amigos del señor Orriol y del señor Capo, autores de la letra y de la músi. ca de la zarzuela «Costa brava», gran éxito del Teatro del Cisne, or. ganizan un homenaje que se celebrará en breve plazo.

Los organizador s son los representantes de la prensa, del Casal Catalá en Madrid, varios criticos madrileños y algunos maestros compositores.

El Coronel Franco

Ha llegado en disfrute de licencia el coronel Franco, Jefe del Tercio en Marruecos.

La crisis vinícola

La Asamblea nacional que preparan elementos de Valdepeñas, con objeto de estudiar y poner medios para evitar la crisis vitivinicola, se celebrará el 10 de Septiembre próximo, en el Círculo de la Unión Mercantil.

Asistirán representaciones de todas las regiones españolas.

La prensa francesa

El lunes, según se ha sabido, se prohibió terminantemente la entrada de la prensa francesa en San Sebastián. Unicamente se permitió la circulación de «Le Matin» y de «Le Temps».

Todos los demás paquetes de la prensa francesa fueron detonidos en la frontera.

Los periodistas en Africa

En la Presidencia conversaron los periodistas con el Teniente Coronel don Celedonio Iglesias, encargado del negociado de Prensa, acerca de las facilidades que se ofrecerán a los compañeros que marchen a Africa para hacer información de las próximas operaciones.

El señor Iglesias manifestó que el Directorio había acordado dar todo género de facilidades, tanto a los periodistas nacionales como extranjeros, para el mejor desempeño de su misión.

Al efecto, y con el fin de que no sufran desorientaciones, irán acompañados por Oficiales del Ejército, que les facilitarán su labor.

La Comisaría de Banca

Teniendo en cuenta las bajas últimamente producidas en la Comisaría de Banca, habidas a causa de las suspensiones de pagos y a la desistencia hecha por el Banco Agricola Colonial de su sección de Banca, que ha cedido a los Bancos de Vizcaya y Bilbao, quedan inscritos en dicha Comisaria 110 establecimientos bancarios.

Próximo Consejo en Palacio

Probablemente se celebrará en breve un nuevo Consejo del Directorio en Palacio, presidido por don Alfonso.

Se supone que vendrá a ser una continusción del celebrado ayer, y en el que, según se afirma, quedaron por concretar algunos de los inportantes temas tratados.

PROVINCIAS

Barcelona 27

La deuda de la Mancomunidad

La Comisión liquidadora de la Mancomunidad de Cataluña comenz' el estudio del proyecto de fini. quito de la liquidación.

Se asegura que el montante nomi.

nal de la deuda que tendrá que repartirse entre las cuatro Diputaciones catalanas, será igual que el de la disuelta Mancomunidead.

El mariscal Lyautey

Hoy se esperaba en Barcelona el buque de guerra que conduce al Mariscal Lyautey desde Marruecos a Francia.

Sin embargo, el citado buque debe haber pasado de largo por este puerto, ya que no ha atracado.

Pueden fumar las señoras

El Gobernador ha reprendido a un guardia de Seguridad que afeó el proceder de una señorita extranjera por fumar un cigarrillo, ya que el hecho no puede considerarse pu-

Madrid 29 (745).

Noticias oficiales de Marruecos.—Las bajas del enemigo.—Sigue el bombardeo.

El parte oficial de esta madrugada, con respecto a la región Oriental, confirma el gran número de bajas que ha sufrido el enemigo a conseccuencia de los bombardeos a Alhucemas.

Ayer se bombardeó con mucha eficacia el poblado de Bujolma de Beni-Bu-Ayast (Beniurriague!). La mayor parte de las bombas cayeron dentro de las casas.

No ocurre otra novedad en la zona de nuestro protectorado.

EXTRANJERO

Londres.

Inglaterra y el problema de Irak y de Mosoul.

La decisión de la Sociedad de las Naciones relativa al Irak y a Mosoul, se comenta vivamente en los circulos políticos de Londres. Tanto en el Gabinete como en el Parlamento, hay multitud de opiniones ante la obligación de contraer un compromiso de veinticinco años para el control y la defensa del Irak. Por otra parte, la perspectiva de un conflicto con Turquía con motivo de la posesión de Moseul es una nueva complicación que Inglaterra quiere evitar.

Washington.

Los restos de la gran guerra para divertimiento público.

Un rico industrial de Nueva-Yokr gestiona del Gobierno la compra de dos submarinos, de los que hicieron la guerra en la pasada lucha mundial, que piensa destinar al divertimiento público en un parque de recreos de la gran metrópoli.

La Comandancia de Marina ha abogado por la venta de los sumergibles en la cantidad de seiscientos mil dólares.

Berlin.

El colmo de la síntesis en la prensa.

Se ha formado una importante sociedad editorial, para editar un periódico que será el colmo de la síntesis en la prensa. Dicho periódico publicará noticias de cuanto ocurra en el mundo, pero tan extractadas que apenas ocuparán el espacio de un página de las corrientes en la prensa actual.

Valparaiso.

Un documento importante aparece en el mar Rojo.

Ha llegado a este puerto el vapor noruego «Inka», que durante la travesía del mar Rojo recogió una botella que flotaba sobre las aguas. Dicha botella contenia un escrito vascuence en que los tripulantes de un vaporcito de origen español, naufragado, podían socorrer por haber liegado a una isla deshabitada en el mar Rojo. En el documento daban las señas de la isla pero cuantas pesquisas selhan hecho para encontrarla han sido inútiles.

La carta estaba fechada en Febrero, lo que hace pensar que si lo que en ella se decia era cierto los autores no lo pasarian del todo bien, si es que viven. También existe la sospecha de que sea una broma.

Atenas.

La hora de pagar

Se ha recibido una comunicación oficial de los Estados Unidos reclamando la cantidad que Grecia adeu. da a dicha nación por los anticipos que no le hizo durante la guerra.

Grecia se encuentra en verdadero apuro porque las circunstancias son desfavorables para poder cumplir los compromisos.

El Gobierno solicitará una prórroga en el vencimiento de dichas deudas y si no le fuera concedido, entonces pediría dinero a otras naciones, ya que a Grecia le es completamente imposible pagar ahora.

Madrid 29 (16'30)

En Palacio

El Marqués de Estella despachó esta mañana con S. M. el Rev.

Don Alionso no marcha hoy a Bilbao, como se había dicho. Tal vez lo haga mañana.

En la Presidencia

Primo de Rivera recibió hoy a los generales Soriano y Hermosa.

Este marcha a Bilbao, para asuntos oficiales.

Toros en Toro

Dicen de Toro que el ganado de Calvo, lidiado ayer, cumplió sin excederse.

El rejoneador Boltañés, muy bien. Formalito, superior en la muerte de los toros rejoneados.

Rodalito tuvo una gran tarde. To-

reó y mató admirablemente, corto tres orejas y salió de la plaza en hombros de sus admiradores.

De Estado

Se ha firmado un decreto de Estado, reformando algunos articulos de la Ley que regula la carrera diplomática. sie al noq obsessios estas

Los automóviles

Dicen de Barcelona que en la carretera de Hostrantranch chocaron dos automóviles, uno de los cuales iba conducido por el chôfer del Cuerpo de Seguridad José Noaito de guo si hoy sigu

Al darse éste a la fuga, fué perseguido por varios vigilantes, que le hicieron algunos disparos,

Uno de ellos le alcanzó, hiriéndole gravisimamente.

Ingresó en el Hospital donde se le administraron los últimos Sacratriaresles—may · Masco

Lápidas desde 30 pesetas

Gran Exposición de la Casa Díes Penadés, de Valencia

Por exceso de material confeccionado se liquidan las lápidas de mármol Bélgica-Italia, con figuras de alto relieve, artisticamente bien ejecutadas, a mitad de su precio.

PASEO DE ALFONSO XII.9 ALBACETE

FOLLETIN EN 4.º PLANA

per CAROLINA INVERNIZIO



MUJERES ANÉMICAS

Si quereis devolver a vuestro rostro el color sonrosado, si amais la alegría, si deseais recobrar las energias y que por vuestras arterias corra una sangre fluida, rica y vivificadora, usad el positivo reconstituyente

HIPOFOSFITOS

Este tónico llenó de acero mis músculos, acabó con mis insomnios y pesadillas y cortó de raiz una inapetencia que constituía el principal estrago de mi vida. an ana mo sin

Más de 30 años de éxito creciente. — Apro-bado por la Real Academia de Medicina. Rechace todo frasco que no lleve en la etique la exterior HIPOPOSPITOS SALUD en rojo.

¿SABEIS QUE LA SALUD DE MUCHOS MILES DE NIÑOS ES DEBILITADA CONSIDERABLE-MENTE, SI NO LLEGA A PERDERSE, POR HABER SIDO CRIADOS CON LECHE QUE EN ALGUNOS CASOS PROVENIA DE VACAS TUBERCULOSAS?

No corráis ese riesgo con vuestros hijos y criadlos



El mejor alimento para criar niños, que está garantizado libre de los gérmenes de la tuberculosia Preguntad a los muchos miles de madres que criaron a sus hijos con GLAXO

PIDASE EN FARMACIAS, DROGUERIAS Y ULTRAMARINOS Representante en Albacete: JUAN MANUEL SERNA, CALLE DEL ALCALDE CONANGLA, 34

Agentes exclusivos: Sebastián Tauler y C.º (S. A.) - Avenida de Pi y Margall, 12, Madrid

Biblioteca Digital de Albacete «Tomás Navarro Tomás»